



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA SE CONVIERTE EN SEDE DE UNA INICIATIVA PIONERA A NIVEL NACIONAL EN EL ÁMBITO DE LAS VACUNAS

El farmacéutico comunitario juega un papel fundamental en la prevención, promoción y protección de la salud pública. Su cercanía y accesibilidad le convierte en agente clave en el ámbito de la información y educación sanitaria. Uno de los aspectos que la población más consulta a estos profesionales sanitarios se refiere a las vacunas y a las patologías prevenibles a través de ellas.

Conscientes de ello, el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, con el apoyo de la biofarmacéutica MSD, va a convertirse en sede de una iniciativa pionera a nivel nacional en relación a las vacunas.

Para explicar todos los detalles de esta iniciativa y analizar los retos de la oficina de farmacia en materia de prevención de enfermedades infecciosas, el próximo martes 6 de febrero a las 11.00 horas, el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, Manuel Pérez, y el director del Área Médica de Vacunas y Enfermedades Infecciosas de MSD, el Dr. Manuel Cotarelo, ofrecerán una rueda de prensa en el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla.

CONVOCATORIA: El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla se convierte en sede de una iniciativa pionera a nivel nacional en el ámbito de las vacunas

FECHA: Martes, 6 de febrero de 2018

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Sevilla (C/ Alfonso XII, 51 | Sevilla)

INTERVIENEN:

- **Manuel Pérez**, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla
- **Dr. Manuel Cotarelo**, director del Área Médica de Vacunas y Enfermedades Infecciosas de MSD

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)